
 

 

Procédure de peer review 

Heures de formation pour expertes et experts 

La Société des Vétérinaires Suisses (SVS) est consciente que l’expertise d’un manuscrit 
scientifique en vue de sa publication nécessite des compétences et des connaissances spé-
cifiques pour garantir la qualité optimale des manuscrits publiés dans les Archives Suisses 
de Médecine Vétérinaire (ASMV). C’est la raison pour laquelle les expertes et experts reçoi-
vent des heures de formation pour leur travail. 

Deux heures de formation sont accordées pour l’expertise d’un manuscrit complet (par 
exemple, review, original research) et une heure de formation pour l’expertise d’une brève 
communication, d’un rapport de cas ou d’un manuscrit sur un défi clinique.  

Le rédacteur en chef scientifique évalue une expertise tant en termes de qualité que de 
ponctualité. Les heures de formation sont attribuées uniquement pour les expertises rendues 
dans les délais impartis et qui identifient les points forts et les points faibles du manuscrit 
scientifique, afin de fournir un retour constructif aux autrices et auteurs. Les heures de for-
mation peuvent également être accordées lorsqu’un manuscrit a été rejeté. C’est la qualité 
de l’expertise qui justifie l’attribution des heures de formation, et non la qualité du manuscrit. 
Les expertes et experts ayant obtenu des heures de formation recevront leur certificat par e-
mail après la décision finale du rédacteur en chef (rejet ou acceptation). Seule la première 
expertise donne droit à des heures de formation; les expertises ultérieures nécessaires ne 
sont pas prises en compte pour l’attribution de ces heures. 

Les questions peuvent être adressées au rédacteur en chef scientifique Hanspeter W. Stein-
metz (hanspeter.steinmetz@gstsvs.ch). 
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Reviewer CE Credit 

The Gesellschaft Schweizer Tieärztinnen und Tierärzte (GST) recognises that reviewing a 
scientific manuscript for publication requires specific skills and knowledge to ensure that the 
manuscripts published in the Schweizer Archiv für Tierheilkunde (SAT) are of the highest 
quality. For this reason, reviewers are awarded training credits for their work. 

Two CE credit hours will be awarded for reviewing a full-length manuscript (eg, Review, Orig-
inal Research) and one credit hour for reviewing a Brief Communication, Case Report or 
Clinical Challenge manuscript.  

The Editor-in-Chief will score reviews based on quality and timeliness. CE credits will only be 
awarded for reviews that are returned within the communicated timeframe that provide con-
structive feedback to the authors by identifying the strengths and weaknesses of the scien-
tific manuscript. CE credits can also be earned when a manuscript is rejected. CE credit is 
awarded based on the quality of the review, not the quality of the manuscript. Reviewers who 
qualify for CE credits will receive their certificates via email after the Editor-in-Chief's final de-
cision (reject/accept). Only the first review is eligible for CE credits; subsequent reviews will 
not be considered. 

Questions can be addressed to the Editor-in-Chief, Hanspeter W. Steinmetz  
(hanspeter.steinmetz@gstsvs.ch). 
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